

Díaz-Canel participa en reunión anual del Ministerio de Economía y Planificación



La Habana, 27 feb (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel participa en la tarde de este 27 de febrero, en el balance anual del Ministerio de Economía y Planificación, en La Habana.

En la cita se analiza la labor del Ministerio durante el pasado año con énfasis en líneas de trabajo tales como inversiones, comercio exterior y política de informatización del organismo.

La economía cubana proyecta crecer este año en el entorno del 1,5 por ciento, proyecto ajustado a los recursos del país, sin incrementar el endeudamiento externo y sin frenar el desarrollo.

Además, se pretenderá desarrollar un proceso inversionista eficiente, se buscará incrementar los ingresos por exportaciones, así como garantizar su cobro, potenciar el desarrollo de la industria nacional, lograr mayores niveles de encadenamiento de la economía, y presencia en la circulación mercantil minorista de productos de líneas económicas.

Al encuentro asisten, también, Ricardo Cabrisas, vicepresidente del Consejo de Ministros; Ulises Guilarte, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, y la Contralora General de la

República, Gladys Bejerano. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184675-diaz-canel-participa-en-reunion-anual-del-ministerio-de-economia-y-planificacion>



Radio Habana Cuba